

ENERO

VIII Centenario de la venida de San Julián a Cuenca 1198-1998

Comienzan las celebraciones del Año Santo de San Julián

Los actos conmemorativos se iniciaron el día 23 de enero con el pregón a cargo del catedrático de Historia del Derecho de la Universidad Complutense de Madrid, José Manuel Pérez-Prendes

El Correo. En 1998 se cumple el octavo centenario de la llegada de nuestro patrón hasta Cuenca, con este motivo son numerosos los actos que se han preparado y ha sido declarado, por su Santidad Juan Pablo II.

El 23 de enero se iniciaron las celebraciones con el pregón del Catedrático de Historia del Derecho de la Universidad Complutense de Madrid, José Manuel Pérez-Prendes y Mu--ñoz de Arracó, que en su discurso nos acercó más a la figura de nuestro Santo Patrón haciendo un amplio desglose de su biografía, en la que destacó sus orígenes mozarabes. Así mismo de su personalidad habló ante todo de su amplia calidad humana, destacando en él la ausencia de rasgos dañinos.

Posteriormente desde el domingo 25 de enero y hasta el día 27 se llevó a cabo el "Triduo al Glorioso Obispo Patrón de Cuenca", en el que se sucedieron diversos actos religiosos en preparación de la festividad del Santo.

El 28 de enero, día de San Julián fue la apertura del Año Santo de San Julián. El obispo de Cuenca, don Ramón del Hoyo López, presidió la concelebración ecucarística y dió la bendición papal a los fieles; se abrieron las verjas del Altar del Transparente y se fue en procesión a la capilla de la Reliquia. A partir de este día se sucedieron las peregrinaciones.



La iglesia de La Alberca abre de nuevo sus puertas

El Correo. Tras cuatro años cerrada al culto, durante los cuales ha sufrido una remodelación completa fue de nuevo abierta la Parroquia de "Nuestra Señora de la Asunción" de La Alberca de Záncara. Los trabajos de restauración han corrido a cargo de la Escuela Taller "La Serrezuela", formada por jóvenes de la localidad que han tenido la oportunidad de aprender distintos oficios recuperando a la vez un lugar tan querido por los alberqueños.

Se celebra en Cuenca el primer juicio con jurado popular

El Correo. El primer juicio celebrado en Cuenca con jurado popular, terminó con la absolución de los acusados. La figura del jurado popular se reinstauró en Cuenca en 1995. Los juicios con jurado simplemente pueden celebrarse en el ámbito de las Audiencias Provinciales. Los componen nueve personas. Ser jurado es un derechodeber del ciudadano y por tanto existen medidas coercitivas para asegurar su cumplimiento.

Minglanilla homenajea al concejal del PP asesinado, Miguel Angel Blanco

El Correo. El 18 de enero de 1998 fue el día elegido por el pueblo de Minglanilla para homenajear la memoria del concejal del PP en Ermua, Miguel Angel Blanco asesinado por ETA. La hermana de Miguel Angel, dos concejalas del PP en la localidad vizcaína, así como la ministra Isabel Tocino estuvieron presentes en la inauguración de dos calles que servirán de recuerdo al concejal y su pueblo.

Y MAS...

- * Se aprueban los presupuestos de la Diputación Provincial para 1998 que ascienden a 6.850 millones de pesetas.
- * Juan Ignacio Palacio Morena, nombrado nuevo director de la sede de la UIMP en Cuenca.
- * Villanueva de la Jara celebra el III Centenario del nacimiento de Alfonso Clemente de Aróstegui (1698-1998), insigne jareño, dinámico y polifacético que ayudó a desarrollar la cultura y la sociedad de su tiempo.
- * Manifestación en Cuenca en contra de los malos tratos a las mujeres en el hogar.
- * Finaliza la restauración de la Iglesia Nuestra Señora de la Asunción de Montalbanejo.
- * Una joven herida de gravedad al precipitársele encima un pilar de una obra.
- * Hallan a un anciano de 85 años muerto en su domicilio de Tragacete y aparece otro ahorcado de 68 años en la localidad de Talayuelas.

Manolo Plaza termina el Paris-Granada-Dakar

El Correo. El piloto conquense, Manolo Plaza, consiguió terminar por primera vez el rally París-Granada-Dakar. A ello hay que sumar el que lo haya hecho en vigésimo primera posición. Este año, con su flamante Mitsubishi Montero T-1 y ayudado por su copiloto, Antonio Amor, ha conseguido incluso ser sexto y noveno en dos finales de etapa. Plaza se mostraba orgulloso y satisfecho por lo conseguido.



Especializados en platos típicos:

Morteruelo Gazpacho Pastor Ajo Arriero, etc.

Cocina variada y de gran calidad en un ambiente confortable e íntimo

Preparamos su cena de Noche Buena y Noche Vieja

> Casa Eladio les desea Felices Fiestas

Mateo Miguel Ayllón, 10 Telfs.: 969 213 362 - 228 144